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 ６月２６日（月）から２８日（水）の３日間はPTA生活部の方に、そして３０日（金）はPTA執行部の

みなさんに、昇降口前において「あいさつ運動」をしていただきました。日頃、昨年度よりも今年度の方が

子どもたちのあいさつはよくなっているなと感じていますが、この４日間、特に金曜日は子どもたちのあい

さつが元気よく響いていました。きっと多くの保護者のみなさんから「おはようございます」と声をかけら

れ、うれしかったのだろうなと感じます。我々大人からあいさつをして、子どもたちにあいさつが更に広が

っていくといいなと思います。 

 話は変わって･･･。６月３０日（金）に１学期最後の授業公開を行いま

した。多くの保護者の皆様にお出かけいただき、ありがとうございました。

お子さんの学習に取り組む様子はいかがだったでしょうか？私も公開授

業の様子を見て歩きましたが、全体的に学習に向かう姿勢がどの学年、学

級にも見られ、うれしく思いました。その中で、３年生の授業公開では宍

道湖漁協の方たちと４クラスすべてをリモートでつなぎ、質問をしたり、

お話を聞いたり、こちらから提案をしたりしていました。「今時だな～」

とつくづく思いました。もちろん、本物に触れる学習も大切ですが、時々はこうしてリモートでいろいろな

人とつながる学習も積極的にできるといいなと思います。 

第１回学校運営協議会から･･･ 

 ６月３０日(金)の午後、授業公開と併せて今年度第１回目の学校運営協議

会を行いました。この学校運営協議会は「学校・家庭・地域の『連携』か

ら、さらに充実・発展させてともに『協働』していくことで、その地域の子

どもたちの健全育成をめざしていくもの」です。この会には、青少年育成

協議会の勝部会長様、公民館運営協議会の北原会長様、民生児童委員協議

会主任児童委員の岡田様、本校ＰＴＡ副会長の山田様にお出かけいただき

ました。最初に今年度の学校経営の概要をお伝えした後、授業公開と合わ

せて授業や子どもたちの様子を見ていただき情報交換をしました。情報交換の中では、主に次のような話題

が出されました。 

・どの学年も、子どもたちが前向きに学習に取り組み、集中して取り組んでいる。 

・4月に入学した1年生が3か月足らずで、しっかりと成長している。 

・4年生教室前に掲示してあった新聞がよく書けている。 

・発表をしている子は折角よい発表をしているので、周りの子はしっかりと聞くことができるとよい。 

・コロナも随分と収まったので、懇談等を通して保護者同士のつながりができるとよい。 

 このようなご意見をいただきましたので、学校としてできるところからコツコツと取り組んでいこうと考

えております。今後も学校運営協議会の皆様、保護者や地域の皆様からご意見をいただきながら、よりよい

学校運営に取り組みます。 

1学期を振り返って･･･ 

 明日で１学期が終わります。4月から始まった１学期。「新しい学年になってがんばるぞ！」「○○を目標

に、しっかりと取り組むぞ！」と張り切って、子どもたちも新年度、新学期を迎えたことと思います。４月



１０日（月）の始業式では、私から「自分を大切にすること」「友達を応援すること」「粘り強くがんばるこ

と」の３つのお話をしました。そして、各学級では１学期のスタートにあたり、１年間もしくは１学期の目

標を考えたことと思います。この１学期、お子さんの成長や様子を見られ、保護者の皆様はいかがだったで

しょうか？ 

私から見ていて、子どもたちががんばる姿をたくさん見られた１学期になりました。始業式の日に話した

３つ目「粘り強くがんばる」姿が多く見られるようになってきたと感じています。大人でもですが（私だけ

かもしれませんが･･･）、自分が苦手なこと、嫌だなと感じることに直面したときに、どうしても投げ出した

くなったり、後回しにしたりするものです。しかし、今学期の子どもたちを見ていて、そういう場面に出合

っても、コツコツとがんばろう、投げ出さずに最後まで取り組もうとする姿が多く見られました。これは、

日頃の学習の中でも、学校行事を創りあげていく段階でも多く感じられました。こういう空気がもっともっ

と学校全体に広がるといいなと思いながら、子どもたちの成長を感じることができました。「子どもたちの成

長」と言えば、昨年度のいつかの学校だよりでも書きましたが、古志原小学校の子どもたちを見ていて本当

に感じるのは、657人の子どもたちが657通りのスピードや道筋で成長しているということです。子ども

たちの成長の仕方は「みんなちがって、みんないい」と思っています。成長していない子は一人もいません。

子どもたち一人一人それぞれに成長がありました。明日にでも通知票「あゆみ」を見ながら、お子さんの１

学期をふりかえり、是非がんばりや成長を認め、誉めていただくと喜びます。よろしくお願いします。 

あさってから夏休みです！ 

 ２１日（金）から子どもたちが楽しみにしています夏休みが始まります。保護者の皆様には大変お世話に

なりますが、よろしくお願いします。１年生にとっては小学校生活初めての夏休み。６年生にとっては小学

校生活最後の夏休みになります。この夏休み、まず子どもたちには大きなけがや事故がなく安全に過ごして

ほしいと思っています。そして、学習面は計画的にしてほしいのですが、できれば普段の学校生活ではでき

ない課題にチャレンジしたり、興味のあることをとことん調べたりしてほしいなと思います。せっかくの1

か月あまりの夏休みです。是非、何かにチャレンジしてほしいと思います。また、お手伝いもできるといい

なと思います。どんなことでもいいので、継続的にできるといいですね。そして、お手伝い後には「ありが

とう」とか「助かったよ」などの声かけをしていただくと喜びます。こういう声かけをしていただくと、子

どもたちは張り切ってお手伝いをしますし、家族の一員としての自覚も育つことと思います。夏休みに向け

て、保護者の皆様にはお世話になることばかりですが、よろしくお願いします。 

 それでは、夏休みが終わり8月29日(火)の朝、昇降口前で元気な子どもたちの顔に出会えることを楽し

みにしています。 

２学期に向けて始まっています･･･ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この写真は、７月７日(金)の５年２組の

朝礼時の様子です。歌って踊って、とても

楽しそうでした。これは、１０月の連合音

楽会へとつながっていきます。 

 この写真は、７月５日(水)の６年生の平

和学習の様子です。語り部さんのお話を熱

心に聞くことができました。これは、９月

の修学旅行へとつながっていきます。 


